

Vraiment le ridicule ne tue pas, parce que vous ne seriez plus de ce monde.

Voulez-vous connaître mon départ d'Albany qui vous a tant préoccupé, avec quelques-uns des vôtres ? Lisez la lettre suivante, vous y verrez, à votre grande surprise que c'est moi qui ai laissé volontairement le diocèse d'Albany, parce que je n'y étais que temporairement, et que je n'avais point la permission de mon évêque de m'y fixer.

A Sa Grandeur.

Mgr. l'évêque

d'Albany. Albany, N. Y.

*Monseigneur,*

J'ai l'honneur par la présente de donner à Votre Grandeur ma résignation comme recteur de l'église canadienne-française de Syracuse, N. Y.

Je la remercie bien sincèrement de toutes Ses bontés pour moi.

Je demeure bien respectueusement,

Monseigneur,

De Votre Grandeur,

Le tout dévoué serviteur,

CHS. GUAY, Pt. Prot. Apost.

*Ad instar.*

Syracuse, N. Y. 25 janvier 1884.

Cette lettre devra vous ôter bien des préoccupations sur mon départ du diocèse d'Albany, j'en suis certain.

Vous paraissez beaucoup vous occuper de tout ce qui me concerne; soyez sûr que je m'occupe bien moins de vous, que vous ne vous occupez de moi.

Voyons ce que disent les témoignages assermentés :

" Vous avez demandé si Mgr. l'évêque de Rimouski avait commencé sa visite épiscopale, et s'il était vrai qu'il se faisait accompagner par Mgr. Chs. Guay. Sur une réponse affirmative qui vous fut faite par un des